

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La Fundación para el Estado de Derecho lamenta la muerte del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay

La Asamblea de Fundadores, la Junta Directiva y el equipo de trabajo de la Fundación para el Estado de Derecho lamentan con dolor profundo la muerte del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay. En este momento de duelo y aflicción, acompañamos a su familia, a los miembros de su partido y a todos sus allegados y seguidores, a quienes expresamos nuestra solidaridad y les deseamos fortaleza.

La muerte de Miguel Uribe, producto de un atentado abominable, es motivo de duelo no solo para todas las personas cuya humanidad y cuya compasión no han sido borradas por las pugnas y los intereses partidistas, sino para todas aquellas que creen que la democracia colombiana debe ser protegida. El ataque contra un precandidato presidencial, que se había convertido en uno de los líderes más visibles de la oposición con su trabajo, con sus ideas y con sus argumentos, es un golpe asesino contra nuestra democracia. El asesinato de Miguel Uribe es un intento de silenciar el debate democrático y de truncar el funcionamiento de nuestras instituciones, contra el que toda la sociedad colombiana debe manifestarse.

Hacemos un llamado, en este momento de dolor y consternación, al Jefe de Estado y a los líderes políticos de todos los sectores y bandos a solidarizarse con los familiares, amigos y compañeros políticos de Miguel Uribe Turbay, y a rechazar el lenguaje público violento y polarizante que justifique, minimice o distorsione este acto de violencia y el suceso lamentable de hoy.

Fundación para el Estado de Derecho
Bogotá D. C., 11 de agosto de 2025